
! 坐上为 !"#球星准备的公务机!从虹桥机场起飞!到浦东机场降落!球迷们兴奋异常 本报记者 陶邢莹 摄

! ! ! !就在距菲律宾亚锦赛还有 $周之时，中国
男篮昨天做出人员变动———更换翻译。外界猜
测，现上海男篮翻译郭维盛重回国家队，实际
是为调和扬帅和队员之间的紧张关系；虽说中
国男篮昨天进行了辟谣，但在这个时间点上更
换翻译，显然不是一句“人手不够”可以概括。

郭维盛曾是邓华德执教上海男篮及国家
队时的翻译，此番重回国家队，又是紧急征召，
让小郭自己也颇感意外。由于国家队之前下达
了封口令，他本人婉拒了采访。
掐指算来，亚锦赛 %月 &日就将开打，包

括本周末在昆山的 '场中欧篮球对抗赛，国家
队还有 (场热身赛。有消息称，中国男篮给扬
帅的首要任务就是亚锦赛夺冠。
如此看来，在备战关键时刻更换主教练翻

译，可能性无外乎两种：一是翻译自身问题，另
外就是国家队内部问题。对于前者，从伦敦奥
运会开始，国家队的翻译便是由球队的录像分
析师单正灏兼任，其本身的翻译业务能力没有

问题，男篮领队张雄也表示，“小单原来就是录
像分析，要他担任两份工作，难免有照顾不周
的地方，接下来国家队比赛任务比较重，考虑
之下还是决定把小郭调回来，两人各司其职。”

不过有意思的是，在伦敦奥运会前，郭维
盛离开国家队的原因却是“奥运会名额有限”，
短短一年，“名额有限”成了“人手不够”。
实际上，扬纳基斯上任之后的铁腕风格，

曾让国家队的新老队员们“耳目一新”。如今遇
上提交亚锦赛 &$人名单之时，相比于亚洲其
他球队已纷纷敲定名单，中国男篮看似要坚守
到最后一刻。到底是要冠军成绩，还是要锻炼
队伍，在新老球员的取舍上，扬帅及国家队还
在纠结……外界由此猜测，原先的翻译为人低
调，或无法做好教练和队员之间的桥梁作用；
为防止将帅关系出现问题，国家队需要小郭这
样一个有业务能力，同时又熟悉队员，而且辅
佐外教有过普遍好评的翻译来加以调和，完成
大赛之前的心理过渡。 本报记者 许明
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! ! ! !打个“飞的”，从虹桥机场到浦东
机场 $,分钟。这本是 !"#球星享受
的公务机待遇，却让给了高晓轶等 (

个年轻孩子。“我这种‘野路子’，能
得到 !"#第一控卫保罗的青睐，还
得以享受他的 012待遇，真不敢相
信！”凌晨 &点的回家路上，小高一
直在给朋友打电话，意犹未尽。

为了鼓励年轻人到户外做运
动，3456#!品牌旗下的 '名 !"#

全明星球员安东尼、保罗和格里芬
昨天下午造访普陀区洛克公园，在
那里挑选出 (个正在打篮球的年轻
人。),后的闫博伦成了最后一名幸
运儿，“前几天打球，我脚趾甲掉了
两块，听说今天有机会见到球星，我
就忍着疼痛又赶来了。我没进过体
校，更没参加过市级以上的比赛，却
被格里芬挑中。所以登机前我一直
在向他表示感谢。”
昨晚，在上海体育场耐克篮球

公园，三位球星先是作为 (名幸运
儿的教练，带他们在沪上球迷面前
打了场比赛。比赛结束后三位球星
带他们上了一辆“飞翔之旅”双层大
巴车。三位球星仿佛是在赛前更衣室
里鼓励队友一样对孩子们说：“篮球
场上你们一定要享受快乐！”安东尼
告诉大家，“我们还准备了特别大礼，
你们一会能体验球员的飞翔之旅。”
就这样，昨晚 &,点半，本报记者

随这些幸运的孩子们登上了这架造
价约 -,,,万美元的庞巴迪环快公务
机，过了一把 !"#球星瘾。由于飞机
只能乘坐 &*人，三球星并没有同机，

他们反倒是当起了“地勤”，将特制登
机牌交给了这群特殊的客人。
昨晚的航路、航行时间，都是早

就预订申报了的，飞机内部的墙壁
和座位上，贴着 3456#!标记，也

是为飞翔之旅特制的。短短 $,分钟
内，孩子们在飞机的每一个角落，都
拍下照片，“赶紧去上下洗手间，见
识见识，里面还有进口护手霜。”
“你知道吗？乘坐这架飞机，每飞

行一小时，需支付 %万元人民币。”工
作人员的介绍，令小伙伴们惊呆了。
“我刚大学毕业，打了个免费‘飞的’
之后，顿时觉得有了‘奋斗目标’！”闫
博伦笑言。 本报记者 陶邢莹
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NBA球星沪上行送给本报记者与5位球迷一个惊喜———

坐“飞的”过把球星瘾
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国足今日出征东亚杯
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全运会女排循环赛结束
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